

---

## Suchtprävention

**Zum Jahresende durfte das Theater Requisit zu Gast an der Gesamtschule Am Rosenberg einen vollen Erfolg in der Präventionsarbeit verbuchen. Ehemals suchtmittelabhängige Menschen begeisterten die Schüler und Lehrer der Jahrgangsstufe 8 mit ihrer Lebensfreude und Offenheit. Eine hervorragende Mischung aus lustigem Improvisationstheater und sehr informativen und beeindruckenden Gesprächsrunden brachten Schüler und Schauspieler zusammen. Nach der Frage: "Was hat euch der Tag gebracht?", lautete eine der zahlreichen positiven Rückmeldungen der Schüler: „Der Tag hat mir gezeigt, dass Suchtmittel jeglicher Art das Leben zerstören können. Jeder Mensch kann sein Leben verändern, egal wie viel er schon falsch gemacht hat, ohne Lebensfreude zu verlieren.“**

**12.01.2015 Schulsozialpädagogin M. Eberhardt**



**Spielend  
Selbstbewusstsein  
stärken**

Suchtprävention mit  
Theater Requisit